

CONTIENDA POR LAS GUBERNATURAS

Campañas han costado 509 millones de pesos

LAS ASPIRANTES A GOBERNAR EL EDOMEX han destinado 441.9 millones de pesos a actos proselitistas, mientras que en Coahuila el monto asciende a 67 mdp

POR ANDRÉS MENDOZA

Los seis candidatos que buscan gobernar el Estado de México y Coahuila han gastado un total de 508 millones 992 mil 80 pesos en actividades proselitistas, lo que equivale a nueve millones de pesos al día, en promedio.

De acuerdo con datos de la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE), las dos candidatas a la gubernatura del Estado de México han gastado 441 millones 946 mil 631 pesos, 7.9 millones cada día, en promedio, durante el periodo de campañas, el cual inició el 3 de abril y terminará mañana.

En el Edomex, las abanderadas han reportado al INE 929 eventos partidistas, de los cuales 624 se realizaron, 253 fueron cancelados y restaban 52 por concretar.

En tanto, los cuatro aspirantes a encabezar el gobierno de Coahuila suman un gasto conjunto de 67 millones 45 mil 449 pesos, 1.1 millones diarios en promedio en 57 días de campaña, ya que esa etapa inició en la

entidad el pasado 2 de abril.

PRIMERA | PÁGINA 5

20
55

929

EVENTOS

proselitistas reportaron al INE las dos candidatas al gobierno del Estado de México.

1,208

ACTOS

proselitistas informaron los abanderados de Coahuila, de los cuales 497 fueron cancelados.



ESTADO DE MÉXICO Y COAHUILA

Gastan 508 mdp en campañas

**EN LA ENTIDAD
mexiquense las
candidatas han
erogado 441
millones de pesos,
de acuerdo con
la fiscalización**

POR ANDRÉS MENDOZA
amendoza@gimm.com.mx

Las campañas a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila le han costado a la ciudadanía 9 millones de pesos al día, en promedio

Datos de la Unidad de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral (INE) indican que en poco menos de dos meses de campaña, los seis candidatos que buscan gobernar las dos entidades engloban un gasto de 508 millones 992 mil 080 pesos en actividades proselitistas.

En la búsqueda de la gubernatura del Estado de México, las dos candidatas han gastado 441 millones 946 mil 631 pesos, 7.9 millones cada día, en promedio.

Los reportes disponibles en el portal de Fiscalización del INE, con corte al 29 de mayo, detallan que Delfina Gómez, abanderada de la coalición Morena-PT-PVEM, ha erogado 171 millones 551 mil 812 pesos en 56 días de contienda, poco más de tres millones diarios, de acuerdo con lo reportado al INE.

Su rival, Alejandra del Moral, candidata de la alianza Va por el Estado de México (PRI-PAN-PRD) registra un gasto de 270 millones 394 mil 818 pesos en el mismo periodo, lo que representa un promedio de 4.8 millones al día.

En cuanto a los eventos partidistas, se han reportado al INE 929, de los cuales 624 se reali-

zaron, 253 fueron cancelados y restaban 52 por concretar.

Por ingresos, ambas candidatas tienen un monto global de 437 millones 287 mil 841 pesos. Del total, 138 millones 265 mil 087 pesos fueron reportados por la morenista y 266 millones 604 mil 205 pesos por la priista.

Las campañas en el Edo-mex iniciaron el lunes 3 de abril y terminarán mañana miércoles 31 de mayo.

En tanto, en Coahuila los cuatro aspirantes suman un gasto conjunto de 67 millones 045 mil 449 pesos, 1.1 millones diarios en promedio en 57 días de campaña, etapa que en esa entidad inició el 2 de abril y terminará mañana.

De ellos, el que reporta un mayor gasto es Manolo Jiménez, candidato de la Alianza Ciudadana por la Seguridad (PRI-PAN-PRD), con 31 millones 413 mil 389 pesos, 551 mil pesos por cada día de actividades proselitistas.



Le siguen Armando Guadiana, aspirante de Morena, con 16 millones 876 mil 655 pesos (296 mil diarios), y Lenin Pérez, de la alianza Rescate-mos Coahuila (PVEM-Unidad Democrática de Coahuila), con 11 millones 884 mil 232 pesos (208 mil 495 al día). Ricardo Mejía, candidato del PT, reporta al INE seis millones 871 mil 172 pesos erogados en proselitismo, 120 mil 546 pesos al día gastados.

Los 4 reportan un ingreso conjunto de 63 millones 716 mil 487 pesos y mil 208 eventos, de los cuales 656 se realizaron, 497 fueron cancelados y 55 están pendientes.

EL DATO**Votantes**

Más de 15 millones de mexiquenses y coahuilenses podrán ejercer voto, es decir, una cobertura de 99.8 por ciento.





EL DATO

Lo que sigue

Las campañas en el Estado de México iniciaron el lunes 3 de abril y terminarán mañana miércoles 31 de mayo; el 4 de junio serán los comicios.

9

MDP

gastaron al día las candidatas y candidatos a los gobiernos del Edomex y Coahuila.

6

CANDIDATOS

buscarán las candidaturas del Estado de México y Coahuila el próximo domingo 4 de junio.

